
Rapport d’activité du secrétaire général   

 

Je suis content de vous présenter le dernier rapport moral de cette olympiade.   

Je souhaiterais tout d’abord remercier le club de Saint Cyr en val pour son accueil  

Au cours de cette dernière année nous avons mis en place de nouveaux rendez-vous dans 

le département avec le tournois junior qui a été très bien organisé par le clubs d'Amilly 

cette année.  

Nous avons aussi reçu Shinji Hosokawa qui nous a présenté un stage très intéressant et 

enrichissant pour tous ses participants   

Nous avons maintenu les actions que nous menions déjà avec d’autres associations : les 

chutes à cheval  ou bien la collecte des déchets dans les villes et surtout octobre rose.   

En cette année 2023 nous nous pouvons compter 6449 licenciées   

Et je voulais remercier tout les acteurs du judo loiretain, merci aux bénévoles pour le travail 

fait dans les clubs, merci aux professeurs pour leurs engagements dans l’apprentissage des 

licenciés, merci aux arbitres et commissaires sportif qui fait que sans eux les compétitions 

seraient impossibles et aussi merci aux élus avec qui nous travaillons toute l’année au bon 

fonctionnement du comité.  

Merci à tous pour cette année 2023 et pour cette olympiade.   

 Jérôme Boucher : Secrétaire général 

  


